

Wir beraten Sie gern

Die Pflegekassen unterstützen den Aufenthalt in der Tagespflege.

Seit dem 1. Januar 2015, werden die Kosten für die ambulante Pflege und die Tagespflege nicht mehr gegeneinander aufgerechnet, so dass jetzt ein höherer Betrag für den Aufenthalt in der Tagespflege zur Verfügung steht.

Die Höhe der Finanzierung richtet sich nach der Pflegegrad. Unter bestimmten Voraussetzungen können Zuschüsse beim Sozialamt des Kreises Euskirchen beantragt werden.

Wir beraten Sie gerne über die unterschiedlichen Finanzierungsarten (Pflegekasse, Sozialamt, Eigenanteil) und sind Ihnen bei der Erledigung der Formalitäten behilflich.



Kontakt und Infos

**Caritasverband für das
Kreisdekanat Euskirchen e.V.**

Tagespflege für Senioren

Tuchmacher Weg 2c
53879 Euskirchen

Öffnungszeiten

Mo. bis Do. von 9.00 bis 17.00 Uhr

Fr. von 9.00 bis 15.30 Uhr

**Bei Bedarf steht ein Fahrdienst für
An- und Abfahrt zur Verfügung.**

Ihre Ansprechpartnerin:



Gaby Blauertz

Tel. 02251/781156

tagespflege-senioren@caritas-eu.de

www.caritas-eu.de

Tagespflege für **Senioren**



Caritasverband für das
Kreisdekanat Euskirchen e.V.

Tagespflege, was ist das?

Wie stellen mit unserer Einrichtung tagsüber die Betreuung von Seniorinnen und Senioren verlässlich sicher.

Unsere Leitlinien stellen den Menschen in den Vordergrund:

- Förderung und Erhaltung der vorhandenen körperlichen und geistigen Fähigkeiten
- Strukturierter Tagesablauf
- Kontakte zu anderen Menschen knüpfen
- Neue Erfahrungen und Anregungen für den Alltag
- In der Gemeinschaft neue Lebensfreude erfahren

Wir haben von Montag bis Freitag geöffnet (Mo. - Do. Von 9:00 - 17:00 Uhr, Fr. Von 9:00 - 15:30 Uhr).



Unser Angebot für Sie

Unser freundliches, fachlich qualifiziertes Personal ermöglicht Ihnen:

- Gemeinsame Mahlzeiten
- Seniorengymnastik, Singen, und Feiern
- gelegentliche Spaziergänge und Ausflüge
- Gedächtnistraining
- Gesprächskreise
- gemeinsame hauswirtschaftliche Tätigkeiten
- Hilfe bei der Körperpflege
- Angehörigenberatung

Auf Wunsch besteht zusätzlich die Möglichkeit Krankengymnastik, Fußpflege oder einen Friseur in der Tagespflege in Anspruch zu nehmen.

Lernen Sie uns bei einem kostenlosen „Schnuppertag“ unverbindlich näher kennen. Schauen Sie einfach einmal herein, es lohnt sich in jedem Fall.

Pflege im christlichen Kontext



Schon immer war das Gebot der Nächstenliebe ein Grundpfeiler christlichen Handelns und Denkens. Aus dieser Tradition heraus steht der Besucher der Tagespflege im Mittelpunkt unserer Bemühungen. Die Atmosphäre unserer Einrichtung ist geprägt von der grundsätzlichen Akzeptanz jedes Gastes. Es erfolgt eine individuelle Unterstützung des Einzelnen, Wünsche und Entscheidungen der Gäste werden respektiert. Durch den Besuch der Tagespflege bleibt das soziale Umfeld erhalten, Heimunterbringungen werden verhindert und Angehörige erfahren Entlastung.